
Hallo an die Gemeinschaft
Beitrag von „DerUnser“ vom 12. Februar 2008 um 20:34

Zitat von lesnis

Ich habe den Dicken geleast, hat die ASA das Problem mit dem Verkauf nach 4 Jahren.
Ich arbeite im Stadtzentrum und wohne in Büschdorf, auf der Route kannst Du mich
öfter sehen 

Gruß Steffen

ich habe auch geleast..glaube aber nicht das weiß in 4 jahren unverkäuflich ist
der Trend geht erst los...

und bei 80% schwarzen T. wird es auch nicht leicht einen schwarzen zu einem guten Preis
loszuwerden ...

aber wie gesagt bei Leasing ist mir das schnuppe :))
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